



Flash

automne 2021

Le mot de la Présidente

Chers amis,

Pour profiter des derniers rayons de soleil d'octobre et des magnifiques couleurs d'automne, une douzaine de membres et amis de notre association, ont eu le plaisir de se retrouver tout d'abord autour de bons plats italiens et ensuite au cours d'une promenade intéressante et agréable dans le parc du château de Ludwigsburg où les courges et potirons sous toutes leurs formes et sculptures étaient exposés.

Les activités reprennent et le 1^{er} Flash 2021 est relancé !

Au Consulat de Stuttgart, Dominique Benkelmann a pris, fin septembre, deux ans plus tard que prévu, une retraite bien méritée après 23 ans de bons et loyaux services, comme assistante de 7 Consuls et les dernières années d'une Consule. Sandra Salaun (sandra.salaun@diplomatie.gouv.fr) la remplace.

Les invitations pour les activités programmées vous parviendront en temps voulu.

Nous espérons tous que très vite la COVID 19 sera un mauvais souvenir et que nous retrouverons des activités sociales normales et des contacts amicaux comme avant.

Faites attention à vous ! Restez en bonne santé ! Au plaisir de vous revoir !

Votre Présidente

Dominique

Saison des courges et citrouilles

Un peu d'histoire - La courge est l'une des premières plantes domestiquée par l'homme. On la trouve à l'état sauvage en Afrique. Les traces de domestication sont très anciennes : au Pérou (vers 11 000-13 000 av. J.-C.), au Mexique (vers 8 000- 5 500 av. J.-C.), en Thaïlande (vers 10 000 – 6 000 av. J.-C.) et en Egypte (vers 2 000 – 1 800 av. J.-C.).

Les citrouilles sont originaires d'Amérique du Nord, plus précisément du nord-est du Mexique et du sud des États-Unis. Elles ont failli disparaître après l'extermination de la méga-faune locale qui dispersait les graines des courges, mais paradoxalement l'humanité en a assuré la survie en se mettant à les consommer, puis les cultiver.

Un peu de folklore - Halloween est une fête folklorique et païenne traditionnelle originaire des îles Anglo-Celtes célébrée dans la soirée du 31 octobre, veille de la fête catholique de la Toussaint. Son nom est une contraction de l'anglais *All Hallows-Even* qui signifie the eve of *All Hallows' Day* en anglais, traduit comme « la veille de tous les saints » ou « la veillée de la Toussaint ».

Une recette - *Millas à la citrouille - Milhassou*

Pour 4 personnes: 500 g de citrouille // 200 g de farine de maïs // 150 g de sucre en poudre // 1 sachet de sucre vanillé // 100 g de beurre // 5 œufs // 30 cl de lait // ½ sachet de levure // 1 cuillère à soupe de rhum

Couper la citrouille en petits cubes. Faire cuire dans un mélange d'eau et de lait jusqu'à obtention d'une purée sèche. Battre les œufs dans un saladier, faire mousser avec le sucre en poudre et le sucre vanillé, le beurre réparti en petits morceaux, la levure, le rhum, Mélanger à la purée de citrouille et à la farine de maïs. Verser la préparation dans un moule à manqué beurré. Ensuite faire cuire au four à 180°C environ 40 minutes. Laissez refroidir afin d'obtenir un gâteau bien compact et servez froid.



Kürbisausstellung à Ludwigsburg

Après cette longue période de pandémie sans manifestations, nous nous sommes retrouvés le dimanche 10 octobre à Ludwigsburg, avec le sourire, heureux de nous revoir. Nous avons commencé en toute convivialité autour d'une table au restaurant « Permesso » où nous avons apprécié de prendre le repas ensemble.

Ensuite, nous avons fait la queue devant l'entrée du château, bonne occasion de bavarder. Par un beau soleil automnal, nous avons admiré le château et son parc fleuri avant de rentrer dans l'exposition « courges et citrouilles », la plus grande du monde, derrière le château.

Des courges de différentes sortes, de différentes couleurs sont exposées dans ce grand parc. Le thème de cette année étant « le monde subaquatique », nous avons pu découvrir ce monde et admirer des poissons, méduse, requin, orque, plongeur, sous-marin etc...Après l'activité physique et intellectuelle, certains se sont désaltérés sur la place du château.

Allez-y avant le 14 novembre (dernier jour d'ouverture) ! Ça vaut le coup du déplacement. - www.blueba.de/de/kuerbisausstellung



Carnet

Notre ancien membre, Aurélie Staiger, s'est mariée cet été, le 4 septembre 2021. Avec Paul Hurley elle est installée à Moulin Michaut, Le Noyer, dans le Cher. Toutes nos félicitations!

Mia et Mickaël Marie sont heureux parents d'une petite Éléonore. Toutes nos félicitations!

Bernard Janvier, membre de l'association pendant des années, ancien co-président du Club d'Affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg dans les années 80, s'est éteint le 18 septembre 2021 à l'âge de 77 ans.

Il avait été aussi directeur de la filiale de Paribas à Stuttgart puis avait été muté à Frankfort.

Nos sincères condoléances vont à ses fils Alexandre et Jan-Nicolas ainsi qu'à leur famille.

Les infos pratiques

Loi Montagne II 2021

Cette réglementation sera applicable chaque année, du 1^{er} novembre au 31 mars de l'année suivante. Les préfets des 48 départements situés dans des massifs montagneux (Alpes, Corse, Massif central, Massif jurassien, Pyrénées, Massif vosgien) devront établir la liste des communes dans lesquelles un équipement spécialisé est obligatoire.

QUELS SONT LES DÉPARTEMENTS SOUMIS À LA LOI MONTAGNE ?

L'Ain, l'Allier, les Alpes-de-Haute-Provence, les Hautes-Alpes, les Alpes-Maritimes, l'Ardèche, l'Ariège, l'Aude, l'Aveyron, le Cantal, la Corrèze, la Côte-d'Or, la Creuse, le Doubs, la Drôme, le Gard, la Haute-Garonne, l'Hérault, l'Isère, le Jura, la Loire, la Haute-Loire, le Lot, la Lozère, la Meurthe-et-Moselle, la Moselle, la Nièvre, le Puy-de-Dôme, les Pyrénées-Atlantiques, les Hautes-Pyrénées, les Pyrénées-Orientales, le Bas-Rhin, le Haut-Rhin, le Rhône, la Haute-Saône, la Saône-et-Loire, la Savoie, la Haute-Savoie, le Tarn, le Tarn-et-Garonne, le Var, le Vaucluse, la Haute-Vienne, les Vosges, l'Yonne, le Territoire de Belfort, la Corse-du-Sud, la Haute-Corse

QUELS VÉHICULES SONT CONCERNÉS PAR CETTE LOI MONTAGNE ?

· Les voitures, SUV, 4X4, camionnettes, camping-cars, devront s'équiper de 4 pneus hiver ou 4 saisons disposant du marquage 3PMSF et/ou M+S, ou alors détenir dans leur véhicule une paire de chaînes ou de chaussettes neige qu'ils devront monter sur au moins 2 roues motrices en cas de besoin.

· Les autobus/autocars et les poids-lourds sans remorque ou semi-remorque, devront s'équiper de pneus hiver 3PMSF et/ou M+S sur au moins 2 roues directrices du système de direction principal et au moins 2 roues motrices ou détenir dans le véhicule une paire de chaînes ou de chaussettes neige qu'ils devront monter sur au moins 2 roues motrices en cas de besoin.

Sera donc autorisé :

4 pneus hiver 3PMSF et/ou M+S OU 4 pneus 4 saisons 3PMSF et/ou M+S OU 1 paire de chaînes neige OU 1 paire de chaussettes neige

Par la voix de Joël Giraud, le secrétaire d'État chargé de la Ruralité, le gouvernement a annoncé que les automobilistes ne seront pas sanctionnés avant l'automne 2022 s'ils ne sont pas équipés. (04 octobre 2021)

Permis de conduire (allemand)

Selon une directive communautaire de l'Union Européenne les permis de conduire gris ou roses doivent être remplacés avant le 19 janvier 2023.

Attention: Pour les permis de conduire allemands, il faut vérifier la date pour remplacer le permis. Pour certains, c'est avant le 19 janvier 2022. Vous trouverez des informations concrètes et pratiques sur le site de l'ADAC via le qr-code à droite (<https://www.adac.de/verkehr/rund-um-den-fuehrerschein/aktuelles/fristen-fuehrerschein-umtausch/>).

En ce qui concerne les permis de conduire français, vérifiez via le deuxième qr-code à droite (<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F31133>).



Les petites annonces

Famille UFW 3 pers. + chien labrador, recherche à partir de maintenant une aide au ménage 3/4 heures chaque 2 semaines ou 2 heures par semaine. Bonne rémunération. Nous habitons Stuttgart centre au niveau de la Stafflenbergstrasse. Tél: +49711248050

I.Lantelme/islant@gmx.net/Tél: +4917699396673, +33681227908

Les prochaines manifestations

Noius sommes heureux de pouvoir enfin proposer des manifestations: 13 novembre 2021 - Cassoulet 04 décembre - Dîner de Noël

18 février 2022 - Assemblée générale (sous réserve des conditions sanitaires)

Les résultats des élections des Sénateurs des Français de l'étranger 26 septembre 2021

BANSARD Jean-Pierre

CADIC Olivier

CAZEBONNE Samantha

CHANTREL Yan

FRASSA Christophe-André

VOGEL Mélanie

Les six sénateurs représentant les Français établis hors de France élus le 26 septembre 2021 entrent en fonction le vendredi 1^{er} octobre 2021. Leur mandat, expirant le 30 septembre 2026, est donc exceptionnellement réduit à 5 ans.

Les mots croisés du mini-flash: solution mini-flash 4



Le mot mystère:

Été

Nous vous souhaitons de passer un bel automne et espérons nous retrouver bientôt tous en bonne santé et dans des conditions redevenues normales.

L'équipe du flash

